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P L E N Á R I O

ATA DA 042ª SESSÃO ORDINÁRIA
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA

REALIZADA EM 21 DE JULHO DE 2020
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO JULIO GARCIA

Às 14h, achavam-se presentes os seguintes
srs. deputados: Ada Faraco De Luca - Altair
Silva - Ana Campagnolo - Bruno Souza - Coronel
Mocellin - Dr. Vicente Caropreso - Fabiano da
Luz - Fernando Krelling - Ismael dos Santos -
Ivan Naatz - Jair Miotto - Jerry Comper - Jessé
Lopes - João Amin - José Milton Scheffer - Julio
Garcia - Kennedy Nunes - Laércio Schuster -
Luciane Carminatti - Luiz Fernando Vampiro -
Marcius Machado - Marcos Vieira - Marlene
Fengler - Maurício Eskudlark - Mauro de Nadal -
Milton Hobus - Moacir Sopelsa - Nazareno
Martins - Neodi Saretta - Nilso Berlanda - Padre
Pedro Baldissera - Paulinha - Ricardo Alba -
Rodrigo Minotto - Romildo Titon - Sergio Motta -
Valdir Cobalchini.

Lembra que os prefeitos sozinhos
não têm conseguido sustentar toda estrutura
hospitalar para o tratamento da COVID, e que
as pessoas residentes na região estão sendo
transferidas para outras localidades no Estado.

Partido: PP
DEPUTADO ALTAIR SILVA (Orador) -

Dá boas- vindas ao Deputado Nazareno Martins
e Deputada Paulinha, recuperados da
COVID-19. E aproveita para desejar melhoras ao
Deputado VoInei Weber e Ismael dos Santos.Diz ser favorável a reabertura do

hospital Santa Inês, de BaIneário Camboriú, e
apresenta um vídeo no telão do Plenário sobre
o hospital.

Comenta sobre a audiência que
aconteceu na presente data, com o Secretário
André Motta e lideranças de Nova Trento, com
o objetivo de ativar 10 novos leitos de UTI no
hospital da região. Informa que no próximo dia,
a equipe técnica do hospital dará início ao
credenciamento, e o Governo do Estado
começará o envio dos equipamentos neces-
sários para a montagem dos leitos. Acrescenta
que isso beneficiará toda a região, principal-
mente os municípios sem leitos disponíveis,
pois o Hospital de Nova Trento possui
heliponto, com as devidas autorizações para o
transporte aéreo de pacientes.

Reforça que foi um dos primeiros
Deputados a assumir esta pauta e questiona o
Governo do Estado por que não reativar um
hospital pronto no combate à pandemia.
[Taquigrafia: Guilherme]

Partido: PSL
DEPUTADO JESSÉ LOPES (Orador) -

Defende ato de policial à paisana que reprimiu
jovem no momento em que ele fazia uso de
maconha; o fato ocorreu no município de
Itapema, próximo a uma praia. Afirma que a
legislação brasileira é uma vergonha, pois,
apesar de ser ilegal vender entorpecentes, é
permitido consumi-los.

PRESIDÊNCIA - Deputado Mauro de Nadal
DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-

dente) - Abre os trabalhos da sessão ordinária.
Solicita a leitura da ata da sessão anterior para
aprovação e a distribuição do expediente aos
senhores deputados.

Comunica, ainda, que foi criada uma
frente Parlamentar em prol das rodovias da
região do oeste, e comemora a autorização
para o lançamento, previsto para 20 de agosto,
do edital de licitação para o projeto de
revitalização do trecho rodoviário entre Palmitos
e Mondaí. Comenta a importância da
revitalização total da rodovia SC-283, e demonstra
otimismo quanto à conclusão deste objetivo.

Passa ao horário reservado aos
Partidos Políticos.

Deputado Coronel Mocellin (Aparteante)
- Complementa, dizendo que os usuários de
drogas não podem ser considerados inocentes,
pois eles contribuem para o sustento do tráfico,
responsável pela maior parte da população
carcerária e dos homicídios no Brasil.
[Taquigrafia: Roberto]

**********
Partidos Políticos

Partido: PL
DEPUTADO IVAN NAATZ (Orador) -

Comenta da necessidade de melhorar a
estrutura hospitalar para atender os catari-
nenses, em especial na região do vale do Itajaí.

Informa, também, que apresentou
uma indicação para iniciar urgentemente a

Coordenadoria de Publicação - Sistema Informatizado d e Editoração
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recuperação da rodovia entre Jaburá e
Catanduvas, e pede ao Secretário da
Infraestrutura que dê agilidade ao processo.
[Taquigrafia: Northon]

formulada uma denúncia ao Tribunal de Contas
para questionar a lista de produtos do kit
merenda. Em contrapartida, cita o kit merenda
do município de Anchieta, servindo de exemplo
por conter mais produtos do que os kits
mencionados pelo Deputado. [Taquigrafia: Northon]

Em discussão.
(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.Partido: PSD
DEPUTADO KENNEDY NUNES (Orador) -

Comenta da sua agenda no sul do Estado, em
especial na cidade de Criciúma, e apresenta um
vídeo no telão do Plenário, comentando sobre a
mudança da sede do Detran naquela cidade.

Aprovado.
Deputado Ivan Naatz - Pede a palavra,

pela ordem.
Pedido de Informação n. 0490/2020,

de autoria do Deputado João Amin, solicitando
ao Secretário de Estado da Casa Civil,
informações acerca do ocorrido relatado pela
imprensa de que usuários do DETRAN/SC têm
encontrado suas portas fechadas mesmo após
o agendamento de serviços.

DEPUTADO MAURO DE NADAL
(Presidente) - Concede a palavra ao
Deputado Ivan Naatz.Indaga qual o motivo para sair de um

prédio público, bem estruturado, e ir para um
shopping distante, pagar aluguel, causando
transtornos à população.

DEPUTADO IVAN NAATZ (Orador) -
Relata que acabou de receber informação do
jornal o Município Blumenau, de que semana
passada aconteceu um acidente de trânsito
que vitimou uma família, a mãe e um bebê
faleceram na hora, e o pai foi internado, estava
na UTI, mas não resistiu. Comenta que foi
atestado que o paciente morreu da Covid,
apesar dos traumas sofridos pelo acidente.

Em discussão.
Outrossim, afirma que o clima que

está sendo montado é por esse Governo, que
está deixando todos em pânico, sem leitos de
UTI e colocando a responsabilidade para os
Prefeitos. Ressalta que o Parlamentar é a voz
de quem não a tem e vai sempre falar a verdade.

(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovado.
Pedido de Informação n. 0491/2020,

de autoria do Deputado João Amin, solicitando
ao Secretário de Estado da Casa Civil,
informações acerca das alegações de que o
Governador do Estado tomou a iniciativa de
tentar abrir leitos de UTI em alguns municípios
e que houve certa rejeição.

Deputado Doutor Vicente Caropreso
(Aparteante) - Comenta um terno usado no
vídeo pelo Deputado Kennedy, considerando-o
agressivo, e afirma que neste momento de
angústia, de pandemia, propalar este clima é
inadequado.

Considera importante que estes fatos
sejam discutidos na Assembleia, essas mortes
de Covid, esses dados, esses índices. Gostaria
de solicitar aos membros da comissão de
Saúde da Casa que se abra uma investigação
relacionada a estes e outros casos que estão
acontecendo no Estado. Ressalta que é muito
importante que haja uma investigação, porque
também, em São Francisco do Sul, o
falecimento de uma senhora, com câncer terminal,
foi atestado como Covid. [Taquígrafa: Sara]

Deputado Maurício Eskudlark
(Aparteante) - Parabeniza o Deputado Kennedy
Nunes pelo pronunciamento, entretanto,
estranha as falas do Deputado Vicente Caropreso
ultimamente, sempre elogiando o Governo do
Estado e desconsiderando as reivindicações dos
seus Pares. [Taquigrafia: Guilherme]

Em discussão.
(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Partido: MDB Aprovado.
DEPUTADA ADA DE LUCA (Oradora) -

Diz estar agradecida pela volta de seus amigos
Parlamentares, deputada Paulinha e Deputado
Nazareno, que estão recuperados da Covid-19.
Também deseja a pronta recuperação dos
Deputados VoInei Weber e Ismael dos Santos.

Pedido de Informação n. 0492/2020,
de autoria do Deputado Jair Miotto, solicitando
ao Secretário de Estado da Educação, informações
acerca da previsão de retorno dos atendimentos
escolares dentro das unidades prisionais.

Partido: PDT
DEPUTADA PAULINHA (Oradora) - Inicia o

pronunciamento, anunciando o seu retorno após
30 dias de luta contra a Covid-19. Agradece as
mensagens de apoio e carinho de todos. Em discussão.

Relata parte da sua experiência,
dizendo que estava bem e rapidamente seu
estado se agravou. Afirma que o coronavírus é
uma das mais traiçoeiras doenças que a
humanidade já viveu recentemente.
Manifesta-se em prol de medidas que valorizem
a vida e se posiciona contra a volta das
atividades escolares.

Comenta importantes obras realizadas
pelo Governo no sul do Estado, e se coloca à
disposição dos catarinenses para cobrar
ações do mesmo.

(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Fala da Audiência Pública realizada no

Plenário da Alesc, no dia anterior, e chama de
absurdo os valores citados, bem como
considera confusos os dados, além da falta de
agilidade do Estado para solucionar problemas
como leitos de UTI, leitos de retaguarda,
remédios, recursos para atenção básica nos
postos de saúde, médicos, intensivistas e
enfermeiros. Afirma que a chave de tudo é o
planejamento, o que infelizmente não está
acontecendo. [Taquigrafia: Guilherme]

Aprovado.
Pedido de Informação n. 0493/2020,

de autoria da Deputada Ana Campagnolo,
solicitando ao Chefe da Casa Civil e ao
Secretário de Estado da Fazenda, informações
acerca do pagamento das Emendas Impositivas
nº 145, 146, 188, 189, 196, 202, 203 e
204/2019.

Conclui, falando da importância do
diálogo entre os Poderes e diz que, apesar dos
erros cometidos, o governador Carlos Moisés
da Silva não é um mentiroso. [Taquigrafia: Roberto]

DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-
dente) - A Presidência deseja um bom
retorno à Deputada Paulinha e ao Deputado
Nazareno Martins.

Em discussão.
(Pausa)
Em votação.

********** Os srs. deputados que o aprovam
permaneçam como se encontram.

O sr. Deputado Nazareno Martins
agradece as palavras de apoio de todos,
desejando que a Deputada Paulinha e os Depu-
tados Ismael dos Santos e VoInei Weber logo
possam voltar a participar das atividades do
Plenário, defendendo o povo catarinense.

Ordem do Dia
DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-

dente) - Dá início a pauta da Ordem do Dia. Aprovado.
Pedido de Informação n. 0494/2020,

de autoria da Deputada Ana Campagnolo,
solicitando ao Chefe da Casa Civil e ao
Secretário de Estado da Fazenda, informações
acerca do pagamento das Emendas impositivas
nº 138, 139 e 149/2019.

A Presidência comunica que a
comissão de Constituição e Justiça apresentou
parecer contrário as seguintes matérias:
Proposta de Emenda à Constituição n.
0005/2019; Projetos de Lei n.s: 0031/2019,
0071/2019 e 0175/2020.

Partido: PT
DEPUTADO NEODI SARETTA (Orador) -

Comenta a importância dos kits de merenda,
que são compostos por produtos da agricultura
familiar do Estado e destinados aos alunos de
escolas públicas. Porém, questiona o valor
investido e sente-se decepcionado com a pouca
quantidade de alimentos oferecida.

Pedido de Informação n. 0488/2020,
de autoria do Deputado João Amin, solicitando
ao Secretário de Estado da Saúde, informações
acerca da afirmação de que nenhum hospital
de gestão estadual recebeu os recursos que
somam a importância de R$ 56.509.505,49.

Em discussão.
(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovado.Informa que encaminhou ao Secretário

da Educação um pedido de informação,
questionando diversos pontos do projeto, e faz um
apelo para que o Governo do Estado reveja e
incremente o kit de merenda através de recursos
do Estado e do Governo Federal.

Em discussão.
Pedido de Informação n. 0495/2020,

de autoria da Deputada Ana Campagnolo,
solicitando ao Chefe da Casa Civil e ao
Secretário da Fazenda, informações acerca do
pagamento das Emendas Impositivas 143,
147, 151, 154 e 156/2019.

(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovado.

Solicita, também, ao Governo
Estadual que analise a possibilidade de criar
um kit informática, pois é necessário para
atender os alunos que não possuem acesso
a um computador.

Pedido de Informação n. 0489/2020,
de autoria do Deputado João Amin, solicitando
ao Secretário de Estado da Fazenda,
informações acerca do planejamento da
referida Secretaria de Estado para que o
calendário de salários dos servidores públicos
do estado seja cumprido.

Em discussão.
(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.Deputada Luciane Carminatti
(Aparteante) - Comenta que está sendo Aprovado.

Sistema Informatizado de Editoração - Coordenadoria d e Publicação
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Pedido de Informação n. 0497/2020,
de autoria do Deputado Sargento Lima,
solicitando ao Secretário de Estado da
Infraestrutura e Mobilidade, acerca da
instalação de blocos de cimento no
acostamento visando que os motoristas de
aplicativo não estacionem no passeio próximo
ao Floripa Airport.

Em discussão. credenciamento, e para beneficiar a mesma
empresa que está lá há 18 anos,
monopolizando o Porto de São Francisco,
descaradamente. Por isso, a partir de hoje, diz que
não vai descansar, vai denunciar, vai falar, até que
se resolva. Afirma que este é o seu compromisso
com o pessoal de São Francisco do Sul, com os
agricultores de Santa Catarina que estão sendo
prejudicados há 18 anos. Muito obrigado!

(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovada.
Moção n. 0334/2020, de autoria do

Deputado Fernando Krelling, cumprimentando o
Presidente da Schulz S.A., pela inauguração do
novo Centro de Distribuição da Schulz
Compressores, na cidade de Acworth, nos Es-
tados Unidos.

Em discussão.
(Pausa) Deputado Bruno Souza - Pede a

palavra, pela ordem.Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-

dente) - Concede a palavra ao Deputado
Bruno Souza.

Em discussão.
Aprovado. (Pausa)

DEPUTADO BRUNO SOUZA -
Parabeniza o Deputado Jessé Lopes pelo
excelente tema trazido, afirmando que ele tem
desempenhado a função fiscalizadora, que é do
Parlamentar. Até porque é mais um caso da
SCPar. Ressalta que a SCPar não serve ao
catarinense, mas serve para todo mundo que
dela se serve. Diz que, em qualquer país
maduro, a administração de porto é uma
atividade inerentemente privada.

Pedido de Informação n. 0498/2020,
de autoria do Deputado Nilso Berlanda, solicitando
ao Secretário de Estado da Saúde, informações
acerca da previsão de pagamento do auxilio finan-
ceiro emergencial aos estabelecimentos de saúde
passíveis de tal benefício.

Em votação.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovada.
Esta Presidência comunica que defere

de plano os Requerimentos n.s: 0917/2020,
de autoria do Deputado Nazareno Martins;
0918/2020 e 0919/2020, de autoria do
Deputado Maurício Eskudlark; 0920/2020,
0921/2020, 0922/2020, 0923/2020,
0924/2020, 0925/2020, 0926/2020,
0927/2020, 0928/2020, 0929/2020 e
0930/2020, de autoria do Deputado Nilso
Berlanda.

Em discussão.
(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram. DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-
dente) - Antes de passar a Explicação Pessoal,
gostaria de fazer uma observação, pois tem
recebido por diversas vezes argumentações de
Líderes de bancadas, de que o horário é
reservado aos Partidos Políticos, então é
preciso prestar atenção para que se consiga
restabelecer este tempo para ser usado pelo
partido, ou pelo bloco. E questões
individualizadas, a Presidência pede a gentileza
para que, conforme determina o Regimento
Interno, sejam inscritas em Explicação Pessoal.
Assim será possível dedicar o respeito neces-
sário ao partido no seu horário devido. Pede a
compreensão de todos os Pares, os
presenciais e também aqueles que
acompanham através dos meios digitais, e
quem está realizando a sessão virtual.
Agradece a todos pela atenção.

Aprovado.
Moção n. 0329/2020, de autoria do

Deputado Jessé Lopes, cumprimentando o
Presidente da República, por zerar a alíquota do
imposto de importação do medicamento
indicado para amenizar os impactos causados
pela Atrofia Muscular Espinhal.

A Presidência comunica, ainda, que
serão enviadas aos destinatários, conforme
determina o art. 206 do Regimento Interno, as
Indicações n.s: 1345/2020, 1346/2020,
1347/2020, 1348/2020, 1349/2020,
1352/2020 e 1353/2020, de autoria do
Deputado Laércio Schuster; 1350/2020, de
autoria do Deputado Milton Hobus;
1351/2020, de autoria do Deputado Coronel
Mocellin; 1354/2020, de autoria do Deputado
Maurício Eskudlark; 1355/2020, de autoria do
Deputado Jair Miotto; 1356/2020, de autoria
do Deputado Ivan Naatz; 1357/2020, de
autoria da Deputada Marlene Fengler;
1358/2020 e 1363/2020, de autoria do
Deputado Altair Silva; 1359/2020, 1360/2020
e 1361/2020, de autoria do Deputado
Sargento Lima; 1362/2020, de autoria do
Deputado Marcius Machado; 1364/2020, de
autoria da Deputada Ada De Luca; 1365/2020,
de autoria do Deputado Nilso Berlanda; e
1366/2020, de autoria do Deputado Jessé Lopes.

Em discussão.
(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovada.
Moção n. 0330/2020, de autoria do

Deputado Felipe Estevão, manifestando ao
Governador do Estado, repúdio pela falta de
planejamento, desgoverno, inoperância, falta de
efetividade e interação com os prefeitos dos
municípios do estado no combate à pandemia
causada pelo coronavírus.

Deputado Moacir Sopelsa - Pede a
palavra, pela ordem.

DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-
dente) - Concede a palavra ao Deputado Moacir
Sopelsa.

Em discussão.
(Pausa)
Em votação.

DEPUTADO MOACIR SOPELSA - Afirma
que não entendeu o requerimento do Deputado
Jessé, quando ele se refere ao Porto de São
Francisco. Diz que quer separar a questão do
porto, que não conhece. Sobre a questão do
terminal graneleiro, até dois anos passados,
quem administrava era a Cidasc, e todos os
carregamentos feitos obedeciam a regra de
uma taxa sobre a tonelagem exportada ou
importada. Desta forma, se abstém desse voto,
porque quando se fala de todo o porto, diz que
não tem conhecimento. Acredita que neste
Governo o terminal graneleiro também passou
sob o domínio da SCPar, então não tem
conhecimento, mas afirma que enquanto a
Cidasc administrava o porto, todos os
carregamentos, todas as exportações e
importações eram feitas com uma tabela de
preço. Aliás, Santa Catarina exportava muita
soja do Paraná, eles exportavam mais pelo
porto de São Francisco do que pelo porto de
Paranaguá. Salvo que tenham mudado essa
situação, então, vai se abster do voto, porque é
preciso esclarecer melhor a situação.

Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.

Aprovada. Finda a pauta da Ordem do Dia.
Moção n. 0331/2020, de autoria do

Deputado Kennedy Nunes, manifestando aos
familiares do Pastor Nirton dos Santos, pesar
pelo seu falecimento.

Deputado Jessé Lopes - Pede a
palavra, pela ordem.

DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-
dente) - Concede a palavra ao Deputado
Jessé Lopes.Em discussão.

(Pausa) DEPUTADO JESSÉ LOPES - Refere-se
à Indicação n. 1366/2020, de sua autoria, que
solicita ao Governo do Estado que resolva o
problema do monopólio no Porto de São
Francisco, pois são 18 anos que ninguém
resolve o problema. Faz 18 anos que os
agricultores estão sendo massacrados por
empresas que estão monopolizando o silo
público. São 18 anos que os produtores de
soja estão tendo que vender a preço de banana
para as multinacionais, porque não podem
utilizar o silo público. São 18 anos que estão
tendo que levar a sua mercadoria para
exportação lá no Paraná, em Paranaguá,
levando a renda, o lucro para o Estado
concorrente. E não é só isso, informa que
amanhã vai acontecer uma coisa muito grave
na SCPar, a Antaq, em 2013, Deputado Bruno,
determinou que só ela vai fazer credenciamento
de novas empresas. Acredita que isso foi
determinado, como fiscalizadora, para garantir
a isonomia entre as empresas participantes.
Entretanto, o que acontece é que a SCPar vai
passar por cima dessa determinação e ela
mesma é que está fazendo esse processo de

Em votação.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovada.
Moção n. 0332/2020, de autoria do

Deputado João Amin, cumprimentando o
Senhor Renan Soares de Souza, pela
nomeação para o cargo de Defensor Público
Geral do Estado.

Em discussão.
(Pausa)
Em votação.
Os srs. deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovada.

DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-
dente) - Informa ao Deputado Moacir Sopelsa
que é válida a sua manifestação, mas salienta
que é uma indicação que é referendada pela
Presidência, e não nos cabe a votação,
somente discussão da matéria, mas seus
apontamentos serão anotados. [Taquígrafa: Sara]

Moção n. 0333/2020, de autoria do
Deputado Marcius Machado, apelando ao
Fórum Parlamentar Catarinense e ao Diretor
Geral do DNIT, para que não meçam esforços
em viabilizar a realização de melhorias em
trevos localizados na BR-282, BR-470, bem
como a construção de uma passarela próximo a
empresa Copercampos, na BR-282, ligando os
bairros de Boa Vista e Nossa Senhora
Aparecida, em Campos Novos.

Passa ao horário reservado à
Explicação Pessoal.

**********
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Explicação Pessoal de Chapecó até Palmitos já possui projeto no
Deinfra e previsão orçamentária para 2020. E
questiona a necessidade de criar mais um
projeto. [Taquigrafia: Northon]

DEPUTADO BRUNO SOUZA (Orador) -
Comenta que a proposta de reforma da
Previdência estadual, encaminhada pelo Poder
Executivo do Estado, é fraca e não altera a
Previdência como deveria. Informa que o projeto
está atualmente tramitando na Casa, e que o
Poder Legislativo deve ter a coragem de efetuar
as alterações necessárias.

DEPUTADO PADRE PEDRO BALDISSERA
(Orador) - Expõe com tristeza o número atual de
contaminados e de mortes causadas pelo
coronavírus no âmbito estadual e federal.
Discorre sobre a angústia e sofrimento que
muitas famílias estão vivenciando e deseja
força para todos no enfrentamento da doença.

DEPUTADO DOUTOR VICENTE
CAROPRESO (Orador) - Comenta a chegada de
medicamentos anestésicos ao Estado, num
esforço conjunto, e diz se orgulhar de estar
dentro do Parlamento. Lembra que, mesmo os
medicamentos estando em Santa Catarina,
ainda não chegaram ao seu destino, e alguns
hospitais estão desabastecidos.

Acrescenta que atualmente a

Previdência equivale a quase 30% do Orça-

mento do Estado e atende 70 mil pessoas,

enquanto a Saúde equivale a apenas 18% e

atende 7 milhões de pessoas.

Comemora aprovação de projeto de
lei, na Câmara dos Deputados, que cria abono
a feirantes e agricultores familiares impossibili-
tados de comercializar sua produção. Enaltece
a iniciativa de autoria da bancada do Partido
dos Trabalhadores e informa que os
beneficiados receberão a renda mínima de
R$ 600,00 por quatro meses. Registra que,
pelo texto, e após a tramitação da matéria,
poderão também ter acesso às medidas
agricultores e empreendedores familiares,
pescadores, extrativistas, silvicultores e
aquicultores. Além de contemplar às mulheres
provedoras de família com o dobro do benefício,
estão sendo facilitados empréstimos no âmbito
do Programa Nacional do Fortalecimento da
Agricultura Familiar.

Parabeniza o Deputado Marcos Vieira
pela excelente condução da Audiência Pública
do dia anterior, que teve “farpas” de todos os
lados, mas foi extremamente importante, porque
dali se retirou vários apontamentos daquilo que é
mais importante neste momento de pandemia.

Afirma que as rodovias catarinenses

possuem o maior número de acidentes fatais

do país, argumentando que, desde 2014, o

gasto discricionário, o investimento, foi

reduzido quase à metade, e, em contrapartida,

o gasto com a Previdência aumenta a cada ano.Outra situação levantada foi que
alguns profissionais da saúde estão cansando,
ou são afastados por terem contraído o vírus, e
é muito difícil contratar novos profissionais
devidamente habilitados.

Reitera a importância de analisar com

responsabilidade a necessidade de reformar a

Previdência, e explica que se não houver

reforma, o único meio de juntar recursos é,

lamentavelmente, aumentando impostos ou

diminuindo os investimentos na infraestrutura,

educação e saúde. Comenta que os Poderes de

Santa Catarina devem fazer uma política para

longo prazo e pensando no Estado com um

orçamento sustentável.

Sugere ao Deputado Neodi Saretta
que esse tema seja trazido, e que se abra uma
conversa a respeito da contratação e da falta
de profissionais de Saúde. Reforça que a
Assembleia Legislativa pode contribuir e ouvir
as dificuldades, levando respostas aos
hospitais, e aos cidadãos para que venham a
ser beneficiados e priorizados.

Parabeniza o Governador do Estado,
Carlos Moisés, que tem feito o esforço neces-
sário para garantir as emendas impositivas.
Conta que já existe um organograma para que
elas sejam cumpridas até o final do ano.
[Taquigrafia: Roberto] Deputado Doutor Vicente Caropreso

(Aparteante) - Enaltece a fala do Deputado, de

que é necessário preocupar-se com as contas

do estado. E comenta que é preciso efetuar uma

reforma que seja maior do que a proposta enviada

pelo Governo do Estado. [Taquigrafia: Northon]

DEPUTADO MAURÍCIO ESKUDLARK
(Orador) - Comenta que recebeu um vídeo
denúncia da vereadora de Água Doce, Paula
Mendes Gatelli, a respeito da situação das
rodovias da região. Exibe vídeo no telão,
gravado na semana anterior, mostrando a
situação do trecho da rodovia SC-350, que liga
Caçador e Água Doce. Na sequência, expõe
uma fotografia feita após a conclusão da obra
de recuperação do Governo Estadual,
mostrando que precisa fazer nova obra de
reparo. Cita também a necessidade de reparos
nas rodovias SC-135, SC-477, SC-283, SC-160,
SC-305 e BR-153. E acrescenta que é neces-
sário canalizar recursos para conseguir reparar
todas essas rodovias e outras citadas pelos
demais Parlamentares. Pede ao Secretário da
Infraestrutura que solicite às empresas
responsáveis pelos reparos para que
inspecionem semanalmente a situação das
obras, evitando que a rodovia se deteriore.

Ressalta que é preciso superar a
burocracia e pede uma cooperação extra dos
envolvidos neste momento, pois a prioridade,
sem desmerecer os demais problemas do
Estado, é leito de UTI, que precisa do esforço
de todos para enfrentar a pandemia. Deputado Altair Silva - Pede a palavra,

pela ordem.Deputado Neodi Saretta (Aparteante) -
Fala da contribuição do Deputado Vicente
Caropreso na Comissão de Saúde da Casa, e
comenta sobre a Audiência Pública do dia
anterior, que foi muito favorável. [Taquigrafia:

Guilherme]

DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-

dente) - Concede a palavra ao Deputado

Altair Silva.

DEPUTADO ALTAIR SILVA - Na esteira

do pronunciamento do Deputado Bruno Souza,

considera que o Congresso Nacional deveria ter

feito uma reforma muito simples, praticamente

com um artigo, não permitindo qualquer

aposentadoria acima do teto do INSS, o que

resolveria problemas passados, presentes e

futuros. Entende que está em jogo, na verdade,

é a manutenção e ampliação de privilégios, que

só fazem com que os mais pobres paguem.

Ressalta que o Congresso Nacional não fez

uma reforma da Previdência, houve, sim, a

ratificação de privilégios. Também indaga qual

a diferença entre um agricultor que se aposenta

com um salário mínimo e os demais, e alega

que tudo que está acima do teto do INSS é

uma usurpação da sociedade brasileira.

DEPUTADA LUCIANE CARMINATTI
(Oradora) - Discorre sobre o presente debate
acerca do financiamento da educação básica
brasileira. Questiona qual será o papel da
União neste financiamento a partir da extinção
do Fundeb programada para dezembro de 2020.

Relata discussão de políticos e repre-
sentantes educacionais em torno da PEC
15/2015 e cita avanços: Elevar gradativamente
para 20% a contribuição da União até 2026; O
Fundeb, utilizado também para pagamento de
profissionais da educação, tenha no mínimo
70% do fundo destinado à carreira do
Magistério e não seja mais classificado por Es-
tados, pois os que têm renda per capita maior
acabam não recebendo, devendo ser organizado
por rede de ensino. Diz que não vai aceitar que
sejam desviados recursos na área da educação.

Reitera a obrigação dos Deputados
estaduais em atender as reclamações dos
catarinenses, fiscalizar e cobrar o Governo para
que realize as obras necessárias. Ressalta,
ainda, que o Governo do Estado precisa
verificar se já existe projeto para o trecho Águas
de Chapecó até Palmitos, para não perder mais
tempo e mais recursos. DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-

dente) - Não havendo mais oradores inscritos,

encerra a presente sessão, convocando outra,

ordinária, para o dia subsequente, às 14h.

Conclui, destacando algumas melhorias
necessárias para a educação no Brasil, como a
inclusão digital, mais tecnologia, creche de 0 a
3 anos, tempo integral no ensino infantil e
valorização do Magistério. Parabeniza todos os
jovens e entidades que se mobilizaram com
manifestações em prol da educação brasileira.
[Taquigrafia: Roberto]

Informa, principalmente aos Deputados
da Bancada do Oeste, que no dia seguinte,
pela manhã, haverá uma reunião com as
Lideranças empresariais da região. Está encerrada a sessão.

(Ata sem revisão dos oradores)Deputado Mauro de Nadal
(Aparteante) - Comenta que o trecho de Águas [Transcrição e revisão: Taquígrafa Sara].
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P U B L I C A Ç Õ E S  D I V E R S A S

ATA DE COMISSÃO PERMANENTE
FAHECE. O senhor Presidente colocou em votação o encaminhamento
do presente ofício para a Secretaria de Estado de Saúde ao Centro de
Hematologia e Hemoterapia de Santa Catarina e ao Presidente da
Fundação de Apoio Hemosc Cepon FAHECE. que foi aprovado por
unanimidade os encaminhamentos. Com a palavra o senhor Presidente
fez a leitura do ofício nº 001/2020, de autoria da Associação de
Doulas de Santa Catarina, que requer espaço para intervenção verbal
em reunião desta Comissão de Saúde, com a seguinte pauta “desafios
e soluções para partos e nascimentos em Santa Catarina em tempos
da pandemia Covid-19”, que posto em discussão e votação foi apro-
vado por unanimidade. Ato contínuo o senhor Presidente fez a leitura do
ofício nº 455/2020, de autoria do Sindicato dos Trabalhadores em
Estabelecimentos de Serviços de Saúde Público Estadual e Privado da
Grande Florianópolis, que solicita uma reunião com essa Comissão de
Saúde para tratar da intenção da Direção e da Secretaria de Estado de
Saúde em fechar a pediatria do Hospital Regional de São José, que
posto em discussão e votação foi aprovado por unanimidade. Com a
palavra o senhor Presidente solicitou aos demais membros a inclusão
de um ofício extrapauta, que após aprovação por unanimidade fez a
leitura do ofício nº 138/2020 de autoria da Associação de Hospitais de
Santa Catarina que congrega serviços de saúde como hospitais,
clínicas e casas de saúde públicas e privadas do Estado de Santa
Catarina e faz parte da Federação Brasileira de Hospitais (FBH), repre-
sentado na forma de seus atos constitutivos, utilizam-se do presente
para expor e comunicar que considerando a Lei nº 13.995 de cinco de
maio do corrente ano que dispõe sobre a prestação de auxílio finan-
ceiro pela União às santas casas e hospitais filantrópicos, sem fins
lucrativos, que participam de forma complementar do Sistema Único de
Saúde (SUS), no exercício de 2020, com o objetivo de permitir-lhes
atuar de forma coordenada no combate à pandemia da Covid-19 e
considerando que as Portarias nº 1.393 e nº 1448 (de 29 de maio de
2020), que dispõe sobre o auxílio financeiro emergencial às santas
casas e aos hospitais filantrópicos sem fins lucrativos, que participam
de forma complementar do Sistema Único de Saúde (SUS), no exercício
de 2020, com o objetivo de permitir-lhes atuar de forma coordenada no
controle do avanço da pandemia da Covid-19 e considerando o disposto
no Art. 4º, na qual fica estabelecido o prazo de 5 (cinco) dias úteis, a
contar do recebimento de cada parcela pelos Fundos Estaduais,
Distrital e Municipais de Saúde, para que os gestores locais efetuem o
pagamento do auxílio financeiro emergencial aos estabelecimentos de
saúde constantes no anexo desta portaria, no caso da primeira parcela,
e dos constantes da portaria de que trata o parágrafo único do art. 3º,
no caso da segunda parcela, em conformidade com os trâmites legais.
Considerando que o Fundo Nacional de Saúde, transferiu os recursos
para o Fundo Estadual nos dias 25/05 e 03/06, respectivamente, na
qual a Associação de Hospitais de Santa Catarina informou que até a
presente data, decorridos cinquenta dias, nenhum hospital de gestão
estadual recebeu os recursos, na somam importância de
R$ 56.509.505,49. Com a palavra o Deputado José Milton Scheffer
relatou que a previsão legal é apenas cinco dias e agora já se
passaram cinquenta dias e a Secretaria de Estado de Saúde ainda não
fez o repasse dos recursos, vez que todos os hospitais já fizeram a sua
parte e trata-se de um problema de gestão, solicitando que seja
encaminhado um ofício ao Governador do Estado que de conhecimento
sobre os valores que ainda não foram repassados. Com a palavra a
Deputada Ada de Luca que manifestou sua concordância com o
exposto pelo Deputado José Milton Scheffer. Com a palavra o Deputado
Valdir Cobalchini que concordou com os demais deputados e solicitou
que seja encaminhado o presente ofício ao Governador do Estado. Com
a palavra o Presidente que solicitou o encaminhamento ainda nesta
data de um ofício ao Governador do Estado de Santa Catarina
solicitando em caráter de urgência que esses valores sejam
encaminhados e repassados aos hospitais que estão aguardando, que
posto em discussão e votação foi aprovado por unanimidade o referido
encaminhamento. Com a palavra o Deputado Coronel Mocellin informou
aos demais membros da Comissão de Saúde sobre um ofício do
Ministério de Saúde que informa a não existência de um dispositivo
legal que possibilite fazer um repasse de forma imediata, depende
esses de outros setores. Com a palavra o senhor Presidente fez a
leitura de um ofício recebido de uma médica que trabalha na na Central
de Regulação Estadual de SC, informando que cada macrorregião do
estado possui uma central de regulação. Se a demanda não puder ser
atendida pela central da macrorregião, a solicitação é encaminhada
para a Central Estadual que tenta atender o caso em outra
macrorregião e há cerca de 4 semanas estão transferindo diariamente
pacientes da Foz do Rio Itajaí devido à superlotação do Hospital Marieta

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SAÚDE DA
2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA

Aos quinze dias do mês de julho de dois mil e vinte, às treze horas, em
cumprimento aos artigos 133 e 135 do Regimento Interno, reuniram-se
por videoconferência sob a Presidência do Senhor Deputado Neodi
Saretta, os membros da Comissão de Saúde: Deputado Coronel
Mocellin, Deputado Dr. Vicente Caropreso, Deputado José Milton
Scheffer, Deputado Ismael dos Santos, Deputado Valdir Cobalchini e
Deputada Ada de Luca. Participaram por videoconferência os seguintes
convidados: Diretor da Agrolider, Dr. Daniel Albeny Simões; Gerente da
Gerência de Vigilância e Zoonoses e Entomologia - GEZOO, João
Augusto Brancher Fuck, neste ato representando a Dra. Raquel Ribeiro
Bittencourt, Superintendente de Vigilância em Saúde da Secretaria de
Estado da Saúde SC; Diretor Comercial da Sumitomo América Latina,
Hugo Vasconcelos Ribeiro e Diretor da AgroLíder Ltda, Ricardo Urbancic.
Havendo quórum regimental, o Presidente submeteu à apreciação a Ata
da 8ª Reunião Ordinária da 2ª Sessão Legislativa da 19ª Legislatura,
que foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo o senhor Presidente fez
a leitura do Ofício Circular nº 009/2020/CIRC/COREN-SC, de autoria do
Conselho Regional de Enfermagem de Santa Catarina, que encaminha o
“Manifesto em Defesa da Vida”, no momento em que o número de
casos da Covid-19 avança no Estado e reforça que somente os
esforços das autoridades e das instituições que compõe o Setor Saúde
podem em conjunto propor medidas para conter o avanço da pandemia
em Santa Catarina. Ato contínuo o senhor Presidente relatou sobre sua
participação na vigésima oitava reunião da Comissão de Enfrentamento
ao Covid-19 da Câmara Federal, que ocorreu no dia treze de julho do
corrente ano, relatando grande preocupação quanto à falta de leitos de
Unidade Intensiva de Tratamento bem como o estoque de
medicamentos que o Estado não possui mais e por esse motivo, estão
sendo canceladas as cirurgias eletivas, sendo cirurgias de extrema
urgência como as oncológicas pela falta de medicamentos. Reiterou
ainda que o Ministério de Saúde precisa centralizar a questão quanto à
compra dos medicamentos e a criação de novos leitos de Unidade
Intensiva de Tratamento. Com a palavra, o Deputado Estadual Dr.
Vicente Caropreso informou sua participação na reunião citada pelo
Presidente e agradeceu alguns Deputados que defendem a solicitação
e aquisição de medicamentos, relatou ainda que o Senador Esperidião
Amin esclareceu que as realizações das transações de exportação
devem ser feitas única e exclusivamente pelo Ministério da Saúde. Com
a palavra o senhor Presidente seguindo a pauta, fez a leitura do ofício
C.SAESC 099/2020, de autoria da Sociedade de Anestesiologia do
Estado de Santa Catarina - SAESC, que solicita apoio para resolução do
grave problema de desabastecimento de medicamentos anestésicos
nos hospitais públicos estaduais, informou também que em resposta, a
assessoria da Comissão de Saúde informou por meio de e-mail
eletrônico ao Presidente da SAESC que, na última reunião Ordinária da
Comissão de Saúde realizada no dia 29.06.2020, que contou com a
presença do Secretário de Estado de Saúde de Santa Catarina Dr.
André Motta Ribeiro, Superintendente de Planejamento em Saúde, Dra.
Carmen Regina Delziovo e da Relatora da Comissão Externa de Ações
Contra o Coronavírus da Câmara Federal, Deputada Federal Carmem
Zanotto e demais autoridades, esta Comissão de Saúde solicitou na
oportunidade uma solução para a falta de medicamentos para uso
anestésico e o fornecimento de equipamentos de proteção individual
adequados aos profissionais de saúde. Ato contínuo o senhor
Presidente apelou ao Governo do Estado e a Secretaria da Saúde que
tomem providencias quanto à falta de medicamentos. Com a palavra o
senhor Presidente fez a leitura do ofício nº 143/2020, que encaminha
requerimento nº 50/2020, de autoria do Vereador Diogo Santos, da
Câmara Municipal de Vereadores de Porto Belo, que solicita
informações e apoio referente à viabilidade para a instalação de uma
unidade do HEMOSC, na região da Foz do Rio Itajaí, bem como a
disponibilização de uma unidade móvel do HEMOSC mensalmente ou a
cada dois meses no Município de Porto Belo, vez que as solicitações
têm como objetivo facilitar o acesso dos cidadãos que já fazem doação
de sangue e atualmente só conseguem doar em Florianópolis ou
Blumenau, como encaminhamento o senhor Presidente solicitou que
seja remetido à Secretaria de Estado de Saúde. Com a palavra o
Deputado Coronel Mocellin solicitou ainda que o ofício seja
encaminhado também ao Centro de Hematologia e Hemoterapia de
Santa Catarina e ao Presidente da Fundação de Apoio Hemosc Cepon

Coordenadoria de Publicação - Sistema Informatizado d e Editoração



05/08/2020 DIÁRIO DA ASSEMBLEIA - SC - NÚMERO 7.676 7

e do Hospital Ruth Cardoso e apesar de estarem disponibilizando vagas
para a central da Foz, como a região possui apenas duas ambulâncias
alfa (com médico) do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência,
normalmente poucos pacientes são transferidos pois a prioridade do
Serviço de Atendimento Móvel de Urgência é atender ocorrências de
urgência e emergência, não transportes inter-hospitalares de pacientes.
Relatou ainda que, na última segunda-feira, vinte e cinco leitos foram
habilitados no Hospital Marieta e no mesmo dia todos estavam cheios.
Apesar da região estar classificada como gravíssima há mais de duas
semanas, os prefeitos não tomam nenhuma medida mais rígida. O
problema agora é que as regiões próximas a Foz também estão cheias.
Relatou ainda que sua maior preocupação é para onde serão
transferidos esses pacientes, pois a região do Vale do Itajaí está
comprometida devido à falta de medicação no Hospital OASE,
referência para Covid-19 na região, relatou ainda que a angústia nessa
função é tamanha. Com a palavra o senhor Presidente apelou para que
a Secretaria do Estado de Saúde tome devida providencia e verifique a
questão debatida. Ato contínuo, o Deputado Dr. Vicente Caropreso
devolveu vistas sem manifestação do PL./0382.6/2019, de autoria do
Deputado Sergio Motta, que institui o uso da bengala verde como meio
adequado para identificar pessoas acometidas de baixa visão e como
instrumento de orientação e mobilidade, posto em discussão e votação
o parecer do relator Deputado Neodi Saretta foi aprovado por
unanimidade. Com a palavra o convidado Diretor da Agrolider, Dr. Daniel
Albeny Simões, informou sobre o crescimento dos casos de dengue no
Estado está cada vez maior. Ato contínuo apresentou um controle
baseado em bactérias e explicou sobre a biologia do mosquito, bem
como os problemas por eles causados e a quantidade de vírus por
estes transmitidos, relatando que o maior problema do Brasil nos dias
atuais são a dengue, o vírus zika, Chikungunya e o mayaro, bem como
as alterações genéticas do vírus e suas superpopulações. Ato contínuo,
explicou quanto o país gasta em combate aos vetores, com inseticidas
de altos custos, explicando também formas que pudessem diminuir a
quantidade de vetores. Ao tratar da manifestação informou que a maior
parte dos vetores estão localizados no Oeste de Santa Catarina, com
grande quantidade de Aedes aegypti. Relatou ainda que apresentam
ferramentas para somar com o intuito de reduzir drasticamente a
população desses mosquitos vetores, solicitou ainda apoio para essa
comissão para que interrompam a transmissão e dessa forma
consigam reduzir esses números populacionais. Ainda com a palavra
apresentou um método alternativo de experimento com o uso de uma
bactéria no controle dos mosquitos que, essa bactéria é produzida pela
Sumitomo, bem como a apresentação do resultado final ao aplicar a
referida bactéria, com o nome de VectoBac WG, na qual controla as
larvas. Relatou que se trata de um inseticida biológico que age de
forma rápida. Os mosquitos utilizam recipientes pequenos espalhados
nos terrenos baldios, em todos os recipientes que possam acumular
água e o maior problema é que não é possível alvejar todas essas
populações desses mosquitos, portanto a presente bactéria foi criada
com base em um experimento do Estados Unidos. Com a palavra o
senhor Gerente da Gerência de Vigilância e Zoonoses e Entomologia -
GEZOO, João Augusto Brancher Fuck, neste ato representando a Dra.
Raquel Ribeiro Bittencourt, Superintendente de Vigilância em Saúde da
Secretaria de Estado da Saúde SC, relatou que até o inicio do mês de
julho do corrente ano existem uma totalidade de dez mil seiscentos e
nove casos de dengue no estado de Santa Catarina, informando que
precisam de ações para que no próximo verão esse número esteja
regulado. Ato contínuo informou sobre a portaria nº 04/2017 que trata
das atribuições dentro da Vigilância Sanitária de Saúde, que é
obrigatório o seguimento da referida, com base do Ministério de Saúde,
na importância de manejo adequado dos vetores. Ainda com a palavra
destacou sobre a lei nº 15.243, aprovada por essa casa legislativa que
alega a adequação dos imóveis. Com a palavra o senhor Presidente
passa a coordenação da presente reunião ao Deputado Vice-Presidente
dessa comissão Deputado Dr. Vicente Caropreso, por ter outra reunião
nesse mesmo horário. Com a palavra o Presidente Deputado
Vice-Presidente Dr. Vicente Caropreso relatou que no ano de dois mil e
dezessete alguns municípios na qual solicitou aos prefeitos para que
mobilizassem os proprietários dos imóveis para uma resolução dos
casos de mosquitos vetores, elaborando na época uma força tarefa em
Itajaí. Ainda com a palavra o senhor Vice-Presidente questionou a
Secretaria de Estado de Saúde sobre quais Cidades estão com grande
foco. Com a palavra o senhor João Augusto Brancher Fuck, informou
serem cento e três municípios infestados, sendo que no Oeste todos
os Municípios possuem os vetores. Ainda com a palavra relatou que na
região de Blumenau e Joinville, encontram os vetores em maiores
populações, bem como um número maior de casos que, junto com o
Conselho de Secretarias Municipais de Saúde de Santa Catarina
procuram sempre medidas para diminuir o cenário, informando um
grande aumento de vetores após o ano de dois mil e dezesseis. Com a
palavra o senhor Vice-Presidente questionou qual é a intenção da

Secretaria de Estado de Saúde e qual a disponibilidade que apresenta.
Com a palavra o senhor João Augusto Brancher Fuck, informou que já
existe um produto conhecido pela Secretaria de Estado de Saúde e que
o Ministério de Saúde faz a entrega desses produtos que controlam e
combatem os mosquitos vetores, bem como suas populações e a
Secretaria de Estado de Saúde opta por esses produtos porque é o
Ministério de Saúde que os monitora, lembrando ainda que o recurso
para o pagamento é destinado no seu percentual total direto do
Ministério de Saúde. Com a palavra o senhor Vice-Presidente
questionou qual é a toxidade do referido produto. Com a palavra o Dr.
Daniel Albeny Simões, explicou que a toxidade é baixa e conforme a
portaria 1378, os municípios podem adquirir. Com a palavra o senhor
Vice-Presidente relatou ser um tema que deverá ser debatido com os
demais membros em outras reuniões dessa Comissão, para que
possam ser avaliadas e tomadas as medidas necessárias e, solicitou
que seja encaminhado o resultado a Superintendência de Vigilância em
Saúde e à Secretaria de Estado de Saúde. O senhor Vice-Presidente
agradeceu a presença de todas as entidades e autoridades
participantes, Deputados Membros e encerrou a reunião com grande
preocupação da qual eu, Carlos Vinicius Lannes Duering, Assessor de
Comissão Permanente, lavrei esta Ata que após lida e aprovada pelos
membros do colegiado, será assinada pelo Presidente desta Reunião e
publicada no Diário da Assembléia.
Coordenadoria das Comissões, 15 de julho de 2020.

Deputado Neodi Saretta
Presidente da Comissão de Saúde

–––– * * * ––––

LEI

LEI Nº 17.977, DE 31 DE JULHO DE 2020
Estabelece prazo mínimo para a entrega de
propostas referentes aos editais de licitação de
contratação da Administração Pública Estadual.

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO
DE SANTA CATARINA, nos termos do § 7º do art. 54 da Constituição do
Estado e do § 1º do art. 311 do Regimento Interno, promulga a presente Lei:

Art. 1º Os editais de licitação da Administração Pública
Estadual deverão fixar o prazo mínimo de 48 (quarenta e oito) horas
para apresentação de propostas, contado a partir da primeira hora do
dia subsequente à publicação do edital no Diário Oficial do Estado.

Art. 2º A Administração Pública Estadual adotará o prazo
mínimo a que se refere o art. 1º desta Lei para a entrega de propostas,
em todas as modalidades de licitação, inclusive, as decorrentes da Lei
federal nº 13.979, de 6 de fevereiro de 2020.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
PALÁCIO BARRIGA-VERDE, em Florianópolis, 31 de julho de 2020.

Deputado JULIO GARCIA
Presidente

–––– * * * ––––

PORTARIAS

PORTARIA Nº 769, de 04 de agosto de 2020
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

NOMEAR CLAIR DE FATIMA DE TOLEDO BORGES,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-59, Atividade Parlamentar Externa, do
Quadro do Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar da data de sua
posse (Gab Dep Padre Pedro Baldiserra - Chapecó).
Carlos Antonio Blosfeld
Diretor de Recursos Humanos

–––– * * * ––––
PORTARIA Nº 770, de 04 de agosto de 2020
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016
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RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

ALTERAR NÍVEL DE RETRIBUIÇÃO SALARIAL do cargo
de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, do servidor
ALMIR CIRICO, matrícula nº 6770, de PL/GAB-74 para o PL/GAB-76 do
Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar de 04 de agosto
de 2020 (Gab Dep Jerry Comper).
Carlos Antonio Blosfeld
Diretor de Recursos HumanosALTERAR NÍVEL DE RETRIBUIÇÃO SALARIAL do cargo

de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, da servidora
TATIANI BIFF, matrícula nº 10620, de PL/GAB-23 para o PL/GAB-56 do
Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar de 04 de agosto
de 2020 (Gab Dep Jerry Comper).

–––– * * * ––––
PORTARIA Nº 775, de 04 de agosto de 2020
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

Carlos Antonio Blosfeld
Diretor de Recursos Humanos

–––– * * * ––––
PORTARIA Nº 771, de 04 de agosto de 2020

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016 ALTERAR NÍVEL DE RETRIBUIÇÃO SALARIAL do cargo

de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, do servidor
JOAO PEDRO FRONZA ZLUHAN, matrícula nº 10619, de PL/GAB-27
para o PL/GAB-39 do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a
contar de 04 de agosto de 2020 (Gab Dep Jerry Comper).

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

Carlos Antonio Blosfeld
Diretor de Recursos Humanos

ALTERAR NÍVEL DE RETRIBUIÇÃO SALARIAL do cargo
de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, do servidor
ROSEMAR MARIO BERTOLDI, matrícula nº 9919, de PL/GAB-62 para o
PL/GAB-23 do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar
de 04 de agosto de 2020 (Gab Dep Jerry Comper).

–––– * * * ––––
PORTARIA Nº 776, de 04 de agosto de 2020
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

Carlos Antonio Blosfeld
Diretor de Recursos Humanos

–––– * * * ––––
PORTARIA Nº 772, de 04 de agosto de 2020 RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei

nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016 ALTERAR NÍVEL DE RETRIBUIÇÃO SALARIAL do cargo

de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, do servidor
CIRLEI BASILIO CORREA, matrícula nº 8637, de PL/GAB-74 para o
PL/GAB-76 do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar
de 04 de agosto de 2020 (Gab Dep Jerry Comper).

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

Carlos Antonio Blosfeld
Diretor de Recursos Humanos

–––– * * * ––––ALTERAR NÍVEL DE RETRIBUIÇÃO SALARIAL do cargo
de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, do servidor
JOAO FRANCISCO DA SILVA, matrícula nº 10182, de PL/GAB-35 para o
PL/GAB-64 do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar
de 04 de agosto de 2020 (Gab Dep Jerry Comper).

PORTARIA Nº 777, de 05 de agosto de 2020
A DIRETORA-GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, e convalidada pela Lei
Complementar nº 642, de 22 de janeiro de 2015, e tendo em vista o
que consta do Processo nº 0209/2020,

Carlos Antonio Blosfeld
Diretor de Recursos Humanos

RESOLVE:–––– * * * ––––
ALTERAR nos assentamentos funcionais, o nome da

servidora aposentada, JACQUELINE DE OLIVEIRA VICENTE BITENCOURT,
matrícula nº 1591, para JACQUELINE DE OLIVEIRA VICENTE, alteração
definida nos termos da certidão exarada pelo Cartório RCPN - Laguna/SC.

PORTARIA Nº 773, de 04 de agosto de 2020
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

Maria Natel Scheffer Lorenz
Diretora-Geral

–––– * * * ––––
PORTARIA Nº 778, de 05 de agosto de 2020

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

A DIRETORA-GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, convalidada pela Lei
Complementar nº 642, de 22 de janeiro de 2015, com redação dada
pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de 19 de janeiro de 2016,

RESOLVE:
ALTERAR NÍVEL DE RETRIBUIÇÃO SALARIAL do cargo

de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, do servidor
ERALDO NEVES, matrícula nº 6917, de PL/GAB-79 para o PL/GAB-67
do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar de 04 de
agosto de 2020 (Gab Dep Jerry Comper).

LOTAR a servidora RUBIA CARINE ESBROLIO, matrícula
nº 4343, na CGP - ESCOLA DO LEGISLATIVO, a contar de 1º de agosto de 2020.
Maria Natel Scheffer Lorenz
Diretora-Geral

–––– * * * ––––
Carlos Antonio Blosfeld PORTARIA Nº 779, de 05 de agosto de 2020
Diretor de Recursos Humanos O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

–––– * * * ––––
PORTARIA Nº 774, de 04 de agosto de 2020
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no
art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de
2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de
2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de
19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor EDNALDO JOSE MARCOS, matrícula
nº 9326, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-94, do Quadro
do Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar de 10 de agosto de 2020
(Gab Dep Fernando Krelling).

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, e convalidada
pela Lei Complementar nº 642, de 22 de
janeiro de 2015,

Carlos Antonio Blosfeld
Diretor de Recursos Humanos

–––– * * * ––––
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